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Riunione Direttivo Quartiere 5 
 
 
Il giorno 19 luglio  2014 alle ore 09,00 si è riunito il Direttivo del Quartiere ,  8 
presenti su 9 consiglieri: Nicolini Franco,  Denti Giorgio,Grazioli Giovanni, 
Andrea Pozzi, Bagni Mariangela, Faraoni Rodolfo   la riunione è valida con il 
seguente ordine del giorno: 
 

− approvazione verbale riunione del 31 maggio 2014 
− comunicazioni importanti relativamente all'attività del Comitato: viabilità,  

attività con la scuola, ecc 
− varie ed eventuali. 

______________________________________________________  
 

1) il verbale riunione del 31 maggio 2014 è approvato all'unanimità. 
2) Il presidente Nicolini ha relazionato sull’incontro che il sindaco Galimberti 

ha tenuto con tutti i comitati di quartiere il 17 luglio in sala consulta del 
comune. In relazione all’incontro il sindaco ha chiesto ad ogni comitato di 
redigere un documento sull’attività e sulle problematiche di ogni 
quartiere, indicando le dieci priorità. Documento da inviare alla 
segreteria entro il primo di settembre 2014. Il direttivo ha stabilito che: 
entro il 10 agosto raccolta problematiche / prossima riunione 27 agosto. 

3) La discussione è poi proseguita con la relazione di presentazione dello 
stato avanzamento delle attività in essere: festa di istituto e quartiere del 
27 settembre; attività di Street art  con le scuole, progetto da inviato a 
tutti gli enti interessati. 

4) Il presidente ha poi presentato lo stato lavori e attività relative alla 
realizzazione dei sottopassi di via Brescia e via Persico. 

5) Alla riunione era presente il rappresentante del Centro Islamico La 
Speranza. 

6) Al direttivo allargato, sono entrate a far parte anche  altre persone, che 
nel corso della discussione hanno dato il loro contributo di idee e 
proposte: Cabrini Elisabetta e Belicchi Silvia che hanno dato la loro 
disponibilità ad occuparsi del gruppo donne presente in quartiere; hanno 
anche proposto di iniziare una raccolta di informazioni da parte dei 
cittadini ponendo dei contenitori, come prova in alcuni locali pubblici. 

7) Informato il direttivo sulla presentazione del Progetto al bando 
volontariato per recuperare un po’ di finanziamento per continuare le 
attività in essere 

   
 
 

Il Presidente 
Nicolini Franco 


